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Nardella a Novoli
«Iniziati i lavori
dentro i cantieri
della tramvia»
«Abbiamo fatto il sopralluogo
al cantiere della tramvia in via
di Novoli che finalmente, dopo
molte nostre insistenze, ha
iniziato a lavorare». Parola del
sindaco Dario Nardella, che
ieri a mezzogiorno è andato a
controllare i lavori della linea 2
del tram assieme agli assessori
Stefano Giorgetti e Alessia
Bettini durante il suo tour
nelle periferie. Dopo le
polemiche delle settimane
scorse, spiega Giorgetti, gli
operai sono entrati in azione
nei 55o metri di via di Novoli
da martedì. Ieri erano in due,
impegnati con gli escavatori:

«Stanno rimuovendo l'asfalto e
scavando fino a 8o centimetri

dice l'assessore alla
mobilità Abbiamo anche
incontrato un responsabile
dell'azienda in subappalto che
sta portando avanti le opere, la
Calenzano Asfalti, e ci ha
assicurato che la settimana
prossima inizieranno a versare
il misto cementato». Nardella
e gli assessori hanno anche
incontrato i commercianti .11
punto sullo stato dei lavori
sarà fatto venerdì prossimo,
quando il sindaco incontrerà
tutte le aziende per stilare la
nuova tabella di marcia per
recuperare il tempo perduto.
Dopo via di Novoli, Nardella ha
incontrato i commercianti di
piazza Dalmazia: sono arrivate
rassicurazioni sull'imminente
fine dei lavori al sottopasso
pedonale di viale Corsica. «I
cantieri della linea 3 del tram,
in viale Morgagni aggiunge
Giorgetti vanno avanti nel
rispetto dei tempi previsti».
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